

羽ばたき

第 147 号
2022年(令和4年)1月1日
発行 堀岡地域振興会
堀岡コミュニティセンター



おひさまのうえん大根収穫
令和三年十二月六日撮影

新春を寿ぐ

地域振興会長 笹林潤之



明けましておめでとうございます。
地域の皆様には、輝かしい新春を健やかに迎えのこととお喜び申し上げます。

新型コロナ感染拡大で、緊迫感に包まれた生活を余儀なくさせられ続けました。相変わらずマスク姿に覆われ、多くの活動が自粛となりました。住民運動祭、七夕行灯カーニバル、防災訓練などなど。ようやく新規感染者数は減少傾向となり落ち着きを取戻した感がありますが、第6波到来やオミクロン株の影響が心配されるなど決して油断はできません。

今年は、春先に(仮)射水市フットボールセンターが完成します。県西部唯一の人口芝コート2面、屋根付きフットサル場、クラブハウスなど県サッカー界注目の期待施設です。そして新湊大橋を先頭にマリナー、プール、公園、パークゴルフ場を有する日本でも特筆すべき素晴らしいゾーンとなり、私達の誇りとなり地域の魅力が一層増加します。多くの方々が訪れるのではと思います。又、昨年は8年ぶり市議会議員選挙がありました。そんな誇れる地域でありながら私達の地域代表が出馬することはありませんでした。当事者としてその責任を痛感すると共に、住民との架け橋となる志ある人の登場を心より願ってやみません。

どうか“コロナ危機”が一日も早く終息し、以前の日常が取り戻せますようお願い、本年も皆様にとって良い年でありますようご祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

明けましておめでとうございます

コミュニティセンター長 谷川義昭



住民の皆様方には、健やかに初春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

2年にわたり続いた新型コロナは世界を駆け巡り、2億6千万人以上の感染者が出るなど、いまだ鎮まっておられません。日本ではワクチンの効果によりようやく落ち着いてまいりました。

当センターでは、昨年もなでしこ祭は中止になり、一緒に楽しむことはできませんでしたが、感染対策を取りながら各サークルは地道に続けて頂きました。中でも(1)カラオケ2サークルは単独での発表会(2)老人クラブや花ごころサークルの手芸、陶芸、寄せ植えや苔玉、押花、ポーセラーツの作品を談話室で展示(3)寿大学の開催(4)生涯学習作品展に出品など、ささやかに実施できました。また、子どもたちが楽しみにしていた「おひさまのうえん」での芋ほり、大根ひきなど大きな収穫がありました。今年こそは、コロナが収まり「ふれあい」「学びあい」「結びあい」の場として皆様に愛されるセンターになればと思います。結びになります。堀岡住民にとって新年が幸多き年であります様にご祈念申し上げます。

令和3年「羽ばたき」10大ニュース

1. 谷川義昭氏藍綬褒章受章
2. 笹林潤之氏堀岡連合自治会長再選
3. 射水市議選堀岡地区立候補者出ず
4. Salt&Light サポートクラブ発足(5月)
5. 堀岡小学校PTA 親子花火大会開催(3月)
6. 堺 トメさん百寿祝い
7. 堀岡児童クラブ協議会緑綬章受章報告会開催(2月)
8. 元気の森公園・海竜スポーツランドコロナ禍で長期休園
9. 堀岡パークゴルフの会小学校周辺道路除草担当
10. 各種団体活動再開(9月より)

生涯学習作品展

12月5日(日)救急薬品市民交流プラザで生涯学習作品展が開催された。昨年は中止されましたが、2年振りの開催となり、今年は13地区が日頃の成果を展示した。

堀岡地区では干支手芸、ポーセラーツ、押し花、書道、手芸、陶芸、絵画、羽ばたき広報紙を出展した。当日、フェスティバルでは、金谷真教育長の挨拶の後、窪哲志さんの講演会「南米アルゼンチンのサッカー留学、中太閤山のミュージックベル、本江のフラダンス」が発表された。



住民ビーチボール大会 結果

開催日 12月5日

堀岡体育協会

(男子の部) (女子の部)

優勝 東町 優勝 射水町B

次勝 海竜町 次勝 明神新

ご参加ありがとうございました。

新成人おめでとう

今年堀岡地区で成人式を迎える方は27名(男性14名・女性13名)が新成人として新たな決意をもって社会の第一歩を踏まれる。ここに堀岡地区2名の新成人に抱負を語っていただきました。

◎澤本翔太(草岡町)

この度、多くの皆様に支えられ無事成人式を迎える事ができました。両親、地域の皆様に支えられ成長できた事に感謝の気持ちが湧いてきます。これからは、社会人としての自覚と責任を持って一步一步自分の道を歩んでいきたいと思えます。

◎村井渚沙(古明神第一)

まずは無事に成人を迎えられたこととても嬉しく思います。これからは大人として、自立していかなければいけないと思うと身が引き締まる思いです。20年間ずっと支えてくれた両親や学校の先生、周りの友達、地域の方などに改めて感謝の気持ちを感じています。4月からは新社会人として働きます。自覚と責任を持ち、一つひとつの仕事に対して真摯に取り組んでいきたいと思っています。

寿大学開催

堀岡校下老連

11月26日(金)寿大学がコミュニティセンター多目的ホールで開催された。

第1部の「交通安全教室」は射水警察署の長谷部秀朗交通課長(海竜町出身)と小川晃輝市安全課係長が講演された。長谷部課長より今年交通事故数が増えていることや死亡者数2名(昨年3名)であり、これ以上増やさないよう車の安全運転と歩行者も安全歩行をお願いしたい。特に信号のない横断歩道では必ず減速し、人の確認をすることや高齢者のアクセルとブレーキの踏み間違いによる事故例について説明された。小川係長はDVD「横断歩道で止まろう」での富山県の現状と渡るときは手を上げる意思表示をすることも大事であることや最近の詐欺や盗難についての話、これからタイヤ交換の時期であり、タイヤ盗の被害にあわないように充分気を付けて下さいと話された。

第2部食生活改善推進協議会(堀川孝子会長)より「免疫力を高める食事法」について、免疫力の大本は小腸にあり、小腸を健康な状態にする食事が大切である事を強調された。竹岡さんより理想的な食事について、島崎さんより免疫力アップの塩麴の作り方の説明、塩麴は料理がさらにおいしくなり、免疫力を高めるので風邪が流行するこれからの季節には大変良く、是非作ってくださいと話された。

第3部は更生保護女性会による「おおかみと七匹の子やぎ」をペープサートで演劇された。昔ばなしを思い出しながら、いかに七匹の子やぎが狼から身を守る事が出来たのか、不思議な力、団結力が身を護ることを教えられた。

盛り沢山の内容であり、楽しいひと時を過ごすことが出来ました。これから寒くなり風邪・コロナに罹患せずに元気に冬を乗り切りましょう。

つづやき

平成16年に堀岡児童館体育館にて、自分達の練習をする為、加藤啓史世界チャンピオン(富山市在住)を含む3名で発足しました。その練習を見学に来て子供達が数名空手をやりたいとの事で、堀岡空手教室と称し、現在まで17年の年月が経過しました。生徒募集は全くせず、空手をやりたいと言う人は誰でも受け入れる事で現在に至っており、その間7名の黒帯取得者を輩出しています。生涯スポーツとして、これからも空手を愛し続けたい所存であります。



射水市消防出初式

日程 令和4年1月8日(土)



左義長のご案内

日程 令和4年1月9日(日)8時~10時30分
午前9時より神事執行 玉串奉奠予定

堀岡の人口()内は前月比
令和3年11月30日現在

人口 2,573人(-7)
世帯数 1,031世帯(-1)

男性 1,270人(-3)
女性 1,303人(-4)